

Communiqué de Claude MALHURET, Maire de Vichy

C'est avec beaucoup d'émotion que j'ai appris ce matin la disparition du Docteur Jacques Lacarin.

Je garde de lui, comme tous nos concitoyens, le souvenir d'un homme d'une très grande courtoisie et d'une grande exigence. Tout entier dédié à ses passions.

Car le Docteur Lacarin était un passionné. Celui que la grande guerre avait laissé pupille de la Nation avait grandi près d'un grand-père vichyssois puis effectué ses études à Paris avant de revenir s'installer dans sa ville.

Il était bien sûr passionné par la médecine qu'il a pratiquée auprès de nombreux Vichyssois mais aussi auprès de nombreux curistes et amis de notre cité thermale.

Et c'est là la deuxième passion de sa longue existence : Vichy. Amoureux de sa ville, il en a été le Maire dévoué et attentif, accédant à cette fonction dans les conditions brutales créées par la disparition prématurée de Pierre Coulon. Il a su, avec patience et sens de l'écoute, mais aussi avec fermeté et conviction présider aux destinées de Vichy lors des années qui ont vu se transformer son économie traditionnelle.

Dans les différents mandats qu'il a occupés, de la Mairie à l'Assemblée Nationale, il a su être durant 23 ans le défenseur et l'ambassadeur de notre ville.

S'il était affaibli et restait dans son appartement ces derniers temps, entouré de proches, il était encore il n'y a pas si longtemps un piéton de Vichy attentif au devenir de sa cité, curieux de l'évolution de la cité qui lui avait accordé sa confiance pour conduire ses destinées pendant de longues années.

Je souhaite aujourd'hui lui rendre un chaleureux hommage, me sachant en cela accompagné par toutes celles et tous ceux qui l'ont bien connu et par de très nombreux vichyssois.